

CULTURA

LA TERCERA, SANTIAGO 6 JULIO 2006

El sello lanzará su próximo libro en octubre en Chile y luego en el resto de Hispanoamérica

Planeta se queda con novela de Ampuero por US\$ 100 mil

► Tras semanas de negociaciones, el agente del escritor llegó a acuerdo con la editorial y desechó una oferta de Alfaguara, casa que también pretendía el manuscrito. *Pasiones Griegas*, su título provisional, es una historia de amor en la huella de *Los Amantes de Estocolmo*.

USA.

El mercado literario local se resiste. Hace un mes el sello Alfaguara anunció el fichaje de la última novela de Hernán Rivera Letelier, «El fantasma», por 30 mil dólares, luego de una disputa con Planeta, la casa editorial del autor por 12 años. La nueva contratación estelar de la temporada es Roberto Ampuero, cuya próxima obra fue pretendida por ambas editoriales. Tras semanas de negociaciones, el guapo Planeta llegó a un acuerdo con el agente del escritor, el italiano Giorgio Nicolaizzi, por la suma de 100 mil dólares (unos 34 millones de pesos).

La cifra es una de las más altas que se tiene en el sector chileno, descontando a Isabel Allende, después de los 390 mil dólares que pagó Planeta a Pinochet en 1999 por *La Bota del Ducto*, de Antonio Skármeta, quien además ganó el Premio Planeta en 2004 con *El Baile de la Victoria*, la que le reportó unos 400 millones de pesos.

La negociación fue encabezada por el argentino Ricardo Sabane, director del grupo Planeta para el Cono Sur, quien viajó a Italia para reunirse con el agente de Ampuero.

Pasiones Griegas, título provisional de la novela, será lanzada en Chile en octubre y luego en todo Hispanoamérica, y confirmó el escritor residente en Nueva York que no aclaró a las filiales más cente-

bles de la literatura chilena actual. El despegue de Ampuero a nivel continental comenzó hace dos años, cuando el sello decidió editar la serie de libros policiacos protagonizada por Cayetano Bozzo en Argentina, México y Colombia.

El plan se sustentó en el éxito que ha conseguido la colección en Chile —con más de 200 mil copias vendidas— y la gran respuesta de lectores que obtuvo *Los Amantes de Estocolmo*, novela que en sólo dos meses batió récords de ventas en Argentina, a su vez, analizó de ser buscada en China y Brasil.

Su nueva obra, *Pasiones Griegas*, se inscribe en la línea de *Los Amantes de Estocolmo*: es la historia de una pareja que enfrenta el fin del amor.

El abismo

¿Qué pasa después de que se termina el amor?, se pregunta Ampuero en *Pasiones Griegas*. Al libro se ha aggiornado por una paleta de biomimeticismos que trabaja —como él— en una universidad del exilio norteamericano de Estados Unidos.

“Los profesionales viven en Estados Unidos, tienen

una hija y los años de matrimonio los han llevado al abismo de la infelicidad”, sostiene. La historia comienza cuando ella desaparece y él comienza a buscarla y a visitar los lugares donde se desarrolló su relación. Nueva York, África y la isla griega de Creta.

“Ha sido una novela de mucha trama y muy dolorosa, porque se alimenta de experiencias personales”, comentó el autor, sin



“Los protagonistas son profesionales, viven en Estados Unidos, tienen una hija y los años de matrimonio los han llevado al abismo de la relación”.

Roberto Ampuero, escritor.

entre entretelones.

“Tal vez sea la mejor novela de Ampuero. Sigue la huella de *Los Amantes de Estocolmo* y está muy bien escrita”, afirmó el editor de Planeta Chile, Jorge Gómez.

Producido a ocho telones,

entre ellos el alemán, el griego, el polaco y el sueco, Ampuero ha obtenido también una destacada recepción en Italia y Francia con la serie protagonizada por Cayetano Bozzo. La última entrega de la saga, *Los Amantes de la Noche*, llegó hace unas semanas a librerías de Brasil, mientras su agente trajo con el autor a Corea y Japón.

Atrás quedó, Ampuero trabaja en la nueva aventura de Cayetano Bozzo, que sera publicada el próximo año.

Planeta se queda con novela de Ampuero por US\$100 mil

[artículo] A. G. B.

AUTORÍA

Gómez, Andrés

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Planeta se queda con novela de Ampuero por US\$100 mil [artículo] A. G. B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)